

Secrétariat général du DES
Att. Mme Béatrice Métraux
Place du Château 4
1014 Lausanne

Le Lieu, le 29 mai 2020

Concerne :

Nuisances sonores dues à l'augmentation du trafic routier dans la Vallée de Joux

Madame la Conseillère d'Etat,

Nous habitons le village du Lieu à la Vallée de Joux , un village traversé par la route cantonale et qui était jusqu'a présent relativement calme au niveau du trafic.

Or, depuis quelques années, la circulation routière a fortement augmenté.

En fin de semaine, on constate un flux incessant de motos et de voitures de sport qui ont tendance à considérer la route comme un circuit de compétition et dégagent une pollution sonore et atmosphérique énorme, en dessus du niveau acceptable.

Cet état de fait nuit à la vie paisible de ce village et a un impact négatif sur la Santé Publique de ses habitants.

L'Office du Tourisme de la Vallée de Joux prône la mobilité douce et la pratique du vélo sur des itinéraires balisés qui empruntent les routes cantonales. Or il est actuellement dangereux de circuler à vélo sur les routes de la Vallée de Joux les week-ends, les jours fériés et également en semaine au moment du flux du personnel des usines horlogères.

Quand on apprend, par un communiqué de presse, qu'en Suisse, près de 14'000 tonnes de plastic aboutissent dans la nature et que la principale source de ces déchets en est l'abrasion des pneus (OFEV), on peut rester songeur sachant que la plupart des jardins potagers se trouvent en bordure de ces routes !

« Vallée de Joux, un Art de vivre », tel est l'adage de la Vallée que nous aimerions bien cultiver dans les meilleures conditions de vie.

Ainsi nous vous demandons, Madame la Conseillère, de bien vouloir prendre note de nos préoccupations et vous adressons, nos sincères salutations.

Copie à :

Syndics de la commune du Chenit, l'Abbaye et Le Lieu
Mr Cédric Paillard, Office du Tourisme Vallée de Joux
Mr Etienne Roy, préfet du Nord Vaudois, Yverdon
Mme Carole Dubois, Députée au Grand Conseil
Mr Sebastien Cala Député au grand Conseil
Mr Arthur Lespagnol, Bureau technique, le Sentier